

APPEL À MOBILISATION, À VIGILANCE, À RÉSISTANCE

CONTRE LES PROJETS DE BASSINES

LE 24 JUIN À 12H

DEVANT LA MAIRIE DE GENÇAY

Le 6 septembre 2022, les élus de la Communauté de communes du Civraisien en Poitou ont voté en faveur du protocole d'implantation de bassines sur notre territoire. 30 bassines sont prévues dans la Vienne, dont une douzaine sur notre Communauté de communes. Malgré les conséquences de ce transfert d'un bien commun, **l'eau**, vers des intérêts privés (quelques agriculteurs irrigants principalement), ce vote s'est déroulé sans concertation publique.

La recherche scientifique (notamment par l'étude HMUC) et les diverses expériences dans le monde démontrent l'impact négatif de telles constructions sur **l'accès à l'eau potable, le niveau des rivières, l'assèchement des zones humides, la détérioration de la biodiversité** (faune et flore).

Face à ces inquiétudes, nous avons constitué, depuis plusieurs mois, un collectif citoyen, pour informer les habitants, interpellier les élus, et s'opposer collectivement à ces constructions destructrices.

Le 20 mai 2023, nous avons adressé un courrier à l'ensemble des Conseils municipaux de la Communauté de communes ainsi qu'au Président de cette dernière. Dans ce courrier, **nous demandons un moratoire sur la construction de ces mégabassines, la tenue de réunions publiques et contradictoires ainsi qu'un référendum local.**

Sans réponse à ce jour, nous organisons une rencontre **le samedi 24 juin à 12h devant la mairie de Gençay**. Il est important de venir en nombre pour montrer collectivement notre détermination, se rencontrer, rompre avec ce sentiment de fatalité rencontré lors des tractages, s'informer et passer un moment convivial.

Ramenez des bassines pour une performance musicale adéquate !

NO BASSARAN
Les citoyens du collectif